

UNITED NATIONS

NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

--

MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA DIVERSITÉ BIOLOGIQUE

Le 22 mai 2023

En cette Journée internationale de la diversité biologique, nous réfléchissons à notre relation avec la nature qui nous maintient en vie.

De l'air que nous respirons à la nourriture que nous consommons, de l'énergie qui nous alimente aux médicaments qui nous guérissent, nous dépendons totalement d'écosystèmes sains.

Et pourtant, nos actes ravagent chaque coin de la planète.

Un million d'espèces sont menacées de disparition du fait de la dégradation des habitats, de l'exacerbation de la pollution et de l'aggravation de la crise climatique.

Nous devons cesser la guerre que nous livrons à la nature.

Le Cadre mondial de la biodiversité de Kunming-Montréal de 2022 a constitué une étape importante, mais il nous faut à présent concrétiser cet accord.

Cela signifie garantir des modes de production et de consommation durables,

cesser de subventionner les activités qui détruisent la nature pour privilégier les solutions vertes.

reconnaître les droits des peuples autochtones et des populations locales, qui sont les meilleurs protecteurs de la biodiversité de notre planète,

et inciter les États et les entreprises à prendre des mesures plus musclées et plus rapides pour combattre la perte de biodiversité et la crise climatique.

Travaillons ensemble, au-delà des gouvernements, de la société civile et du secteur privé, afin d'assurer la viabilité de l'humanité.